

# *Des participants au Sommet CARICOM- Cuba arrivent à La Havane*

---



La Havane, 6 décembre (RHC-PL)- Plus d'une douzaine de gouvernants et de représentants des pays membres de la CARICOM , la Communauté des États des Caraïbes, arrivent dès aujourd'hui à La Havane pour participer au 5<sup>e</sup> Sommet de ce groupe régional et Cuba.

Le Sommet CARICOM-Cuba débutera lundi avec l'objectif de relancer les relations commerciales et de renforcer les échanges économiques, sociaux et culturels entre les peuples de la région.

Hier a été inauguré dans la capitale cubaine ,le centre de presse pour le sommet, qui possède toutes les conditions nécessaires pour l'accréditation des médias qui vont le couvrir.

La coopération entre la CARICOM et CUBA date de 2002 avec la participation de pays comme les Bahamas, la Barbade, Sainte Lucie, Saint Vincent et les Grenadines , Haïti et la Jamaïque entre autres. Depuis lors ils se réunissent tous les trois ans pour analyser l'état des relations.



**Radio Habana Cuba**